

O.V.N.I. : à Rehaincourt également

Rehaincourt. — Lundi vers 23 h. 30, alors qu'elles circulaient en voiture entre Portieux et Charmes, Mlles Suzanne Lhuillier et Marie-Thérèse Gilbain, de Rehaincourt, eurent la surprise d'être accompagnées par un objet volant qui, selon elles « n'était ni un avion, ni un hélicoptère. De plus, ont-elles précisé, l'objet volait à basse altitude et avec des clignotants ».

Lorsqu'elles arrivèrent à Rehaincourt, l'objet fit de même que la voiture, il s'arrêta.

Mlle Gilbain réveilla alors son frère Serge et sa mère : tous constatèrent que l'engin avait disparu.

Il fut aperçu une seconde fois par M. Gilbain et ses enfants une demi-heure après son premier départ. L'objet mystérieux resta cette fois, dix à quinze minutes au-dessus du village et, chose bizarre, les chiens du village aboyèrent lors des deux apparitions de l'O.V.N.I. Selon les premiers témoignages, l'engin aurait environ deux mètres de diamètre.

Libente 20 juin 1976